

Auch dieses Jahr führten wir ein kleines Turnier durch.

Wie immer durfte natürlich auch eine kleine Zwischenverpflegung nicht fehlen.

Nach fairen Wettkämpfen ging Gregory vor Jan und Fabian als stolzer Sieger vom Platz.



Zum krönenden Abschluss durfte jeder Teilnehmer einen Preis auswählen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Drogerie Fehr, Biglen, die uns auch dieses Jahr wieder tolle Preise spendiert hat.





Nach spannenden Matches gewann Fabian das Juniorenturnier gegen seine Konkurrentinnen Lena und Lisa.

Liebe Tennisschüler und Junioren, schön, dass ihr dieses Jahr am Training teilgenommen habt. Wir würden uns freuen, wenn wir euch auch nächstes Jahr wieder zu unseren fleissigen Trainingsteilnehmern zählen dürfen.

Vielen Dank für euren Einsatz und ein grosses Dankeschön an Stefan Kuschmann für die gute Trainerarbeit!

Monika Niklaus



"Juniorenturnier 2017"